

令和3年 8月 27日

保護者の皆様

京都市立西ノ京中学校  
校長 藤井 泉

## 「緊急事態宣言」発出を踏まえた学校行事について

平素より、本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございます。

先日、京都府に対して「緊急事態宣言」が発出され、9月12日(日)までを期限とする緊急事態措置が要請されました。本校で取り組んでいる感染症対策を継続し、より一層徹底して行なっていくので、ご理解とご協力の程、よろしくお願ひいたします。

さて、9月22日(水)に開催予定の体育大会、10月13日(水)に開催予定の合唱コンクールについて、以下のように変更させて頂きます。

なお、今後の京都府内の感染状況や、国・京都府等の動向等を踏まえ、下記の対応について変更する場合がございます。その場合は、改めてお知らせいたします。

### ① 体育大会は午前中実施とし、接触が少ない種目で実施します

100m競争、アスレチック競争など徒競走を中心とした種目にて実施いたします。なお、無観客にて実施いたしますので、来賓、参観につきましてはご遠慮願います。

### ② 合唱コンクールは中止します

現在、「室内で生徒が近距離で行う合唱」については、感染リスクの高い教育活動とされており、音楽科の授業でもタブレットを使った音取りなどの活動で取り組んでいます。したがって、合唱コンクールに向けた取組が困難なことから、中止と判断させて頂きました。